



Erding: Leider auch 2021 keine WeiherFeia

Beitrag

Die WeiherFeia muss in diesem Jahr leider erneut ausfallen. Eigentlich sollte die beliebte Benefizveranstaltung der Wasserwacht Erding zusammen mit der Privatbrauerei ERDINGER Weißbräu zum zehnten Mal stattfinden und traditionell zahlreiche Gäste auf der legendären Sommerparty am Kronthaler Weiher begeistern. „Es gab einfach zu viele Unsicherheiten. Die Auflagen würden eine Veranstaltung nicht in gewohnter, unbeschwerter Weise möglich machen“, erläutern Stefanie Kaifel von ERDINGER Weißbräu und Bernd Janowsky, Vorsitzender der Wasserwacht Erding, die Entscheidung.

Darüber hinaus war und ist die Wasserwacht im Rahmen der Corona-Aktionen des Roten Kreuz sehr stark eingebunden. „Die WeiherFeia stellt in diesem Jahr eine nicht stemmbare Mehrbelastung für unsere ehrenamtlich aktiven Mitglieder dar“, gibt Bernd Janowsky zu bedenken. In der BRK Wasserwacht Erding werden zurzeit auch Schwimmkurse für Kinder, Training und Rezertifizierung sowie Aus- und Fortbildung der Einsatzkräfte durchgeführt, welche aufgrund der Pandemie viele Monate pausieren mussten. „Dort gilt es einen enormen Stau aufzuarbeiten“, führt Janowsky weiter aus.

Große Feier zum Zehnten

So wird es auch dieses Jahr am Kronthaler Weiher ruhig bleiben. Einen kleinen Trost haben die Veranstalter dennoch: Das Fest soll nächstes Jahr dafür ausgiebig nachgefeiert werden. „Wir wünschen uns eine richtige und gebührende Feier für die zehnte Ausgabe der WeiherFeia. Der Umfang der Veranstaltung wäre dieses Jahr aufgrund der Bestimmungen stark eingeschränkt gewesen und daher nichts Besonderes mehr“, berichtet Bernd Janowsky. Die Veranstalter wollen sich nun ganz auf das große Jubiläum der Benefizveranstaltung im kommenden Jahr 2022 konzentrieren. „Wir freuen uns jetzt schon darauf, im nächsten Jahr wieder gemeinsam mit ganz Erding ausgelassen zu feiern“, ergänzt Stefanie Kaifel.

Bericht und Bildmaterial: Erdinger Weißbräu

KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Corona
2. Erding
3. Erdinger Weißbräu
4. München-Oberbayern